

LE DÉCLIN D'UNE CIVILISATION

«Nous sommes au déclin d'une civilisation»:

Marie-Paule, *Le Livre blanc IV*, p. 74



par Pierre BERNIER

La vitesse et l'ampleur des changements que vit aujourd'hui notre monde sont éfarantes. Et ce n'est pas toujours pour le mieux! Notre civilisation «se décivilise», c'est-à-dire qu'elle se déconstruit, se dénature et se décompose sous nos yeux. Nous sommes frappés par des idéologies de toutes sortes et des subversions morales qui bouleversent l'équilibre et l'harmonie d'un monde où les forces du mal dominent à l'insu de tous ou presque. C'est une entreprise globale de confusion des consciences et des esprits.

Au cœur de la tourmente générée par ce déclin, la Dame vient pour chasser Satan et rassembler ceux qui perçoivent les signes et sont ouverts au Mystère du Royaume. «*Pour vous, il vous a été donné de connaître les mystères du Royaume des Cieux, mais pour eux, il ne leur a pas été donné*» (Mt 13, 11), disait Jésus jadis, à quoi Marie-Paule ajoute aujourd'hui: «*Tant et aussi longtemps que les âmes du monde ne se redresseront pas, les appels à la fraternité resteront vains. Un fils de Satan peut-il être frère des fils de Dieu?... Il faut d'abord vivre en fils de Dieu pour être frère de l'autre. Alors, l'amour circule dans le Corps mystique comme la sève dans l'arbre, vivifiant tous les membres.*» (*Vie d'Amour*, vol. VII, p. 255)

LE RÈGNE DE LA CONFUSION

Bien que nous ayons la grâce insigne de boire à la source d'eau vive de la foi nouvelle et que nous possédions l'espérance que le monde se relèvera dans des lendemains lumineux, l'âme de notre civilisation se dessèche sous nos regards attristés et nos cœurs écharpés!

Marie-Paule écrivait ceci à Jeanne Cousin en 1978: «*Il est urgent que la dévotion à la Dame de tous les Peuples soit reconnue, non pas pour "nous préserver de la corruption"... (il est déjà trop tard maintenant) mais afin que "CESSENT la corruption, les calamités et la guerre".*» (*VdA*, vol. XV, p. 317)

Près d'un demi-siècle plus tard, l'humanité s'enlise toujours plus dans une jungle mentale et spirituelle en totale rupture avec la finitude de l'être humain appelé à se réaliser dans sa dimension d'éternité. À l'échelle de l'Histoire, il semblerait qu'on n'ait jamais vu autant de signes de l'effondrement d'une civilisation qui a expulsé Dieu de toutes les sphères de la vie terrestre: le désordre démocratique opposé à l'ordre hiérarchique, l'anormal devenu la norme, le faux passant avant le vrai, la science évoluant sans conscience, le mal qualifié de bien et le laid présenté comme beau, le virtuel prenant le pas sur le réel et l'artificiel sur le naturel!

La confusion gagne tellement de terrain que nous

sommes de moins en moins souvent en contact avec ce qui a toujours été considéré comme ordonné, beau, bon et sacré. Même les étoiles sont de plus en plus voilées à notre regard la nuit...

LA RÉSISTANCE DU PETIT RESTE

Un petit reste tente d'échapper à cette pollution spirituelle et résiste en demeurant fidèle à Celle qui dénonce le faux esprit qui règne dans le monde et annonce le Véritable Esprit qui doit venir. Un petit reste tourné vers «*l'Envoyée de Dieu pour notre temps dans notre monde*»: Marie-Paule. C'est pourquoi l'appel à «organiser la résistance» du roi Marc-André 1^{er} doit nous interpeller dans notre conscience, car il est à craindre, comme l'écrivit Raoul Auclair, qu'avant la fusion pacifique il y ait la confusion généralisée. Puisque le monde est actuellement sens dessus dessous, ne faudrait-il pas qu'il soit renversé pour qu'il retombe sur ses pieds?

Marie-Paule nous prévient: «*Le monde va assister à la dégringolade infernale. Tout va se désagréger: tout ce qui a été bâti dans la haine, le mensonge et la révolte. Ses suppôts vont se détruire entre eux. Point n'est besoin d'entreprendre la lutte contre eux. Par contre, Marie va récompenser ses Chevaliers qui ont servi dans le renoncement, le dépouillement et l'amour. Et Dieu va leur faire réussir des exploits extraordinaires.*» (*VdA*, vol. XI, p. 320)

Quel réconfort alors au sein de l'actuel chaos! Il y a donc encore des gens qui résistent et comprennent que Dieu est toujours un Dieu d'Amour et que le salut consiste à observer ses lois d'amour, face à ceux qui nient ces vérités. Les premiers montent vers la Lumière, les autres plongent dans les Ténèbres.

LA RESPONSABILITÉ DES PARENTS

Pour les aider dans cette montée, dix Luminaires illuminent encore et toujours la route des âmes dans un monde qui périt parce qu'il ne connaît plus et par conséquent ne respecte plus les dix Commandements. Jésus déclare à Maria Valtorta:

«*Le Décalogue: toujours intouchable, valable, juste et à observer pour mériter la bénédiction divine. [...] Où sont ceux qui forment leurs enfants à la reconnaissance et à l'amour révérenciel envers moi, racontant aux intelligences et aux cœurs qui s'ouvrent les merveilles et les providences de Dieu pour les humains? [...]*

«*Je parle de la première autorité: celle des parents. Responsables de l'avenir de leurs enfants et, par conséquent, des nations. Car, si les autorités du pouvoir qui vous gouvernent devaient faire face, dans tout le monde chrétien, à un nombre*

infini d'autorités familiales adhérant fermement au respect de Dieu et à l'enseignement de Dieu et des choses de Dieu, elles se limiteraient dans leurs excès qui, non seulement profanent les jeunes générations, mais préparent à la Terre des jours de plus en plus terribles, puisque de jeunes corrompus et athées ne peuvent naître que des délinquants.

«Qu'il s'agisse de délinquance individuelle ou sociale, c'est toujours la délinquance qui pousse au crime, au vol, à l'abus de pouvoir, à la trahison, à la révolte et à toutes les infamies qui font de la Terre un enfer anticipé et des humains, des démons cruels les uns envers les autres.» (*Les Cahiers de 1943*, p. 574)

SUSCITER LE RÉVEIL DE L'ESPRIT

Affaibli par des siècles de décadence spirituelle, le monde d'aujourd'hui est donc celui de tous les dangers, surtout pour la jeunesse qui doit s'épanouir dans des conditions qui sont loin d'être favorables. Or, dit Jésus, «*la capacité d'un enfant de contenir Dieu augmente et se développe de plus en plus au fur et à mesure qu'il croît en âge et en capacité de comprendre et de vouloir.*

«Capacité de comprendre les mouvements que Dieu suscite en l'homme pour le conduire à une sainteté toujours plus grande et à une volonté d'atteindre la fin pour laquelle il a été créé. Capacité qui se dilate pour contenir toujours davantage Dieu et fait de lui une créature divinisée qui pense, parle, agit comme la Divinité qui l'irradie.» (*À l'aube d'une ère nouvelle*, p. 129-130)

Il est impératif d'entretenir cette capacité spirituelle des âmes, d'ouvrir des horizons nouveaux et des voies éclairées par les lumières que la Dame nous a apportées. Il faut susciter un puissant réveil de l'esprit, réveil qui sera favorisé par une nouvelle évangélisation, selon que l'annonce Jésus Lui-même: «*Cette forme nouvelle ne changera pas la substance de l'Évangile éternel ni de la grande Révélation; elle les agrandira, les complétera et les rendra compréhensibles et acceptables. [...]*

«*Ces nouveaux évangélistes annonceront Marie, vraiment trop laissée dans l'ombre par les Évangélistes, les Apôtres et tous les Disciples, alors qu'une connaissance d'elle plus étendue aurait instruit un si grand nombre, permettant d'éviter tant de chutes. Car elle est Corédemptrice et Guide. Guide de vie pure, humble, fidèle, prudente, pieuse et miséricordieuse, à la maison et parmi les gens de son temps. Guide et maîtresse au cours des siècles, digne d'être d'autant plus connue que le monde descend de plus en plus vers la boue et les ténèbres, et d'être de plus en plus imitée pour ramener le monde vers ce qui n'est pas boue ni ténèbres. [...]*

«*C'est pourquoi cette suprême évangélisation sera réalisée en temps opportun et avec des moyens nouveaux, et ceux qui sont impatientement avides de Lumière et de Vie en bénéficieront en plénitude.*» (*À l'aube d'une ère nouvelle*, p.130-132) L'humanité passera à une perspective inouïe et encore inconnue des hommes d'aujourd'hui. Nouvelle étape, nouvelle connaissance!

Marie-Paule écrivait dans *Le Royaume*: «*Il s'agit d'une*

nouvelle étape où les êtres spirituels, voire mystiques, seront de plus en plus appelés à faire connaître l'exquise Bonté de l'Être suprême, l'immense Amour auquel Il avait convié les hommes pour être heureux par Lui, avec Lui, en Lui et pour Lui.» (n° 159, janvier-février 2003, p. 24)

LA ROYAUTÉ DANS LE ROYAUME

Or, pour rassembler ce qui est séparé, pour éclairer ce qui est éteint, il importe que, dans l'Œuvre de la Dame, tous soient unis et travaillent d'un seul cœur. Tout doit s'ordonner et s'organiser par rapport au centre qu'est le Roi qui tient sa royauté de la Dame elle-même. Cette résurgence de la royauté sacrée révèle que nous parvenons au bout d'un cycle et que vient une nouvelle ère où le bien commun spirituel et temporel sera au centre des préoccupations. Représentant de la divinité tout entière, le roi l'incarne en quelque sorte afin de la faire rayonner sur la Terre en restaurant et maintenant l'ordre selon ses responsabilités. Soutenons-le et soutenons-nous entre Pauliens et Pauliennes que nous sommes, dans la joie et la simplicité d'être des instruments de paix au service de la Dame, de son Lieutenant, de son Œuvre et de son Royaume.

«*Dieu entend unir l'Église et la Royauté en vue de son Règne d'Amour*» écrit Marie-Paule (*VdA*, vol. XII, p. 22) afin que se réalise la volonté de la Dame: «*être portée à tous, qui ou quoi qu'ils soient*» (38^e message). Elle veut aller «*là où Elle était, mais aussi là où Elle n'a pas encore été*» (32^e et 41^e). Dans son livre *La Dame de tous les peuples, Ouverture à l'intelligence des messages*, Raoul explique qu'il s'agit des Juifs et des musulmans «*qui adorent le Père mais n'ont pas reconnu le Fils encore*» (p. 80), mais aussi l'Inde mystique, la Chine et le Japon, ainsi que «*ceux qui n'ont pas de croyance spécifique, que nulle religion n'a saisis, mais qui, seuls devant, parfois, le sentiment de quelque présence cachée, lèvent les yeux vers le mystérieux Inconnu. Et la Dame, à ceux-là leur dit: "Écoutez la voix de votre conscience... l'Être suprême"*» (51^e). Et tous ces hommes [...] dont l'âme est ouverte au pressentiment d'un Dieu Suprême, Marie veut les approcher pour qu'ils s'approchent du vrai Dieu.» (p. 81-82)

FAIRE CONNAÎTRE LE MYSTÈRE

Pour le moment, ce n'est que le petit reste qui est dépositaire du message de la Dame. À ceux qui le constituent, il revient en quelque sorte d'être les messagers de la Messagère qui veut rejoindre tous les peuples. «*Grande est notre responsabilité*», affirme Marc-André 1^{er} (*Le Royaume*, n° 281, p. 4). C'est pourquoi il nous exhorte à nous protéger, nous unir et nous renforcer, à résister, à redresser, à avancer sur la voie nouvelle indiquée par Marie-Paule.

Et un jour prochain, il faudra vraiment faire connaître le Mystère à la dimension de la Terre pour la conversion de tous les cœurs. L'annonce de celui-ci devra être enveloppée de la miséricorde et de la tendresse de l'amour. Et tels seront les premiers rayons de l'aurore du Royaume de Paix, de Justice et d'Amour sur la Terre comme au Ciel!